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「中心市街地活性化特別委員会」の開催を求める申し入れ 
 
 今 2014 年第 3 回定例会には、桜町再開発事業へのＭＩＣＥ整備に係る陳情が

3 件提出され、「中心市街地活性化に関する特別委員会」に付託されています。 
しかしながら、付託された「中心市が地活性化特別委員会」は議会中の開催予定

になっていません。 
 市政史上最大 400 億円超の投資となる桜町再開発事業は、熊本市の行財政に大

きな影響を及ぼし、市民サービスの今後のあり方にも大きくかかわってくる問題

として、市民の関心も高まっています。 
 6 月議会終了後の 8 月 2 日には、桜町再開発事業を実施する準備会社から事業

延期が公表されましたが、その件についても、執行部より中心市街地活性化特別

委員会へは正式に説明はなされていません。市の事業に影響はないとの事業者の

説明があったことは、マスコミで報道されていますが、私ども議会にとっては、

説明もないので確認もできておりません。 
 市政にとって重要な事項であるだけに、陳情が 3 件も出されながら、付託され

た委員会を定例会中に開催しないというのでは、議会として市民の付託に応えな

いばかりか、議会の怠慢と言われても仕方ありません。 
 よって、早急に「中心市街地活性化特別委員会」を開催していただくよう、要

望します。 
                             以上 


